
Município de Chopinzinho
PREVCHOPIM - Regime Próprio de Previdência

Social dos Servidores Públicos do Município de
Chopinzinho - PR

Ata no 0014 - Décima Quarta Reunião do Comitê de lnvestimento

Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e dezoito, às oito horas,

reuniram-se os membros do comitê de investimento do RPPS de Chopinzinho.

Se fizeram presentes os membros, Fernando Gressana, Neide Caldato e André

Luís Budine, reunião esta com a pafticipação do Conselho Deliberativo, se

Íizeram presentes os conselheiros Marilde Antonia Téo, Neide Caldato, Paulo

Romite, e a diretora previdenciária Lourdes Bonotto, nas dependências do

PREVCHOPIM. A reunião específica para decisão das aplicações. Presente em

reunião o gerente da CEF, Clóvis Treib fez a apresentação de sugestões para

as aplicações. Conforme a apresentação a sugestão é a diversificação. Sugere

migrar 50% de Fundo IRFMI para IRFM, migrar 15o/" a 20/" de irtm1 para

multimercado RV30, migrar 10% a 15%irÍm1r para fi br ima-b-S e migrar parte da

carteira cerca de 107" a 15 % de irfm-1 para Íi brasil idka ipca 2. Levando em

consideração a sugestão da empresa REFERENCIA, que presta assessoria ao

PREVCHOPIM, sugeriu aplicar 50% do aporte em irfm e 50% do aporte em

imab5. Após a apresentação o comitê discutiu e sugere ao conselho deliberativo

migrar: 1) aplicações do Banco do Brasil, migrar 100% do saldo de irfml para

irtm. 2) migrar 90% do saldo da CEF em irfml para irfm. 3) O aporte mensal

liquido sugere aplicar em imabS na CEF. Sendo que esta sugestão deve estar
condicionada as exigências legais desde que sumpra as exigência da
resolução 392U2010 alterada pela resolução 4.60412017, caso extrapole os

limites legais sugerimos que o excedente seja aplicado em irfm na CEF. Nada

mais a ser tratado, às 09:30 horas, eu Lourdes da Silva Bonotto, lavrei a presente

assinada pelos presentes.
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